





Mira y escucha... ANDALUCÍA
www.canalsur.es

usuario contraseña alta La consultora GFK sitúa a Samsung en el tercer lugar en cuo ...

Buscar | [Agenda](#) | [Foros](#) | [Ciberbazar](#) | [Zona Ciber](#) | [CiberBlog](#) | **20-12-2005 09:57**



Andalucía presenta su modelo de SI en la Cumbre de Tunez



Video en directo por internet

Portada

Actualidad TIC

N! Andalucía Innova e-Administración

N! Extremadura Innova I+D+i

InfoPymes

Iniciativas.com

Internet

Lo+Hard

Lo+Soft

MundoMac

Seguridad

Software Libre

Sur_Cienci@

Telecomunicaciones

Telefonía y Movilidad

Ver para Creer

XtrAudiovisual

Dossieres Tecnológicos



Desarrollo Local

Dossier Especial de la muestra



Málaga y las NT

Concursos y Sorteos

II Premios TIC

VI Mejores Webs

Juegos

Noticias

Novedades

Entrevistas

Alfonso Castellano (Lastminute.com)

David Pérez-Villar (NGS)

José Ruano (Meetic)

Samuel Arenas (Ask.es)

Stefanie Kraus (QlikView)

El Informe

e-Campus San Francisco de Paula

e-Learning y Espacio Europeo de Educación Superior

Internet y el sector turístico

Lucha contra la Ciberdelincuencia

Ciberprofesor

Crea tu bitácora (I)

Crea tu bitácora (II)

De Cibersur a ...










PORTADA | ANDALUCÍA INNOVA

La Corporación Tecnológica de Andalucía incorpora a ocho nuevas empresas

La Corporación Tecnológica de Andalucía continúa creciendo con la incorporación, como miembros numerarios, de Heineken, Airbus y La Caixa. Para ello harán una aportación de 1 millón de euros en los próximos cuatro años. También como patrono se ha nombrado al Rector de la Universidad de Granada, David Aguilar Peña y en calidad de colaboradores se han unido a la institución innovadora las empresas Airzone, Servinform, Inno-Ben, Tino Stone Group y Reverté.

Como miembros colaboradores, se ha aprobado el nombramiento de los 5 representantes de los Grupos de Investigación, que representan a los cinco sectores de actividad preferente de la Corporación. Por sectores, dichos miembros serán Luis Rallo Romero (sector agroalimentario-Universidad de Córdoba), Federico Paris Carballo (sector aeroespacial y procesos productivos-Universidad de Sevilla), Victoriano Valpuesta Fernández (sector de Biotecnología), Antonio Gómez Expósito (sector energía y medio ambiente-Universidad de Sevilla) y Tomás Entrambasaguas Muñoz (Sector TIC-Universidad de Málaga).

Con éstas, son ya 62 los miembros de la Fundación Corporación Tecnológica de Andalucía, que se constituyó el pasado mes de octubre: 42 empresas, 10 entidades financieras, 8 representantes de las Universidades andaluzas y 2 representantes de la Administración.

El Patronato que se ha celebrado en la sede de la Confederación de Empresarios de Andalucía, ha aprobado la cuantía que va a destinar a financiar proyectos de I+D+i en el ejercicio de 2006: 28 millones de euros, que se repartirán en cuatro convocatorias.

Cibersur.com

2005-12-19 13:41:41



Enlaces Relacionados

- Más Acerca de
- Más noticias del Autor
- Otras noticias de interés

Noticia más leída sobre :

Los andaluces, "elegidos" para disfrutar de la experiencia de televisión digital de Telefónica

Votos del Artículo

Puntuación Promedio: **0**

Por favor tómate un segundo y vota por este artículo:

Opciones

2005 @ CIBERSUR Edita CPS S.L. en Sevilla (España. UE).

Contacto | Quiénes Somos | Publicidad | Suscripción | Nota legal